

DERNIER BLITZ DE RECRUTEMENT POUR LE MOUVEMENT ASTRELLES – GAILLARDS ET NOUVEL ENTRAÎNEUR-CHEF POUR LES GAILLARDS HECLA QUÉBEC

Rouyn-Noranda, le 25 avril 2023. – La saison collégiale vient à peine de terminer que déjà, le programme sportif du Cégep en est déjà aux dernières étapes du recrutement en vue de la campagne 2023-2024.

Plusieurs formations finalisent actuellement leur alignement. Ces équipes tiendront d'ailleurs des camps au cours des prochaines semaines.

Les équipes suivantes sont également en recrutement.

- Badminton D1 : 7 mai, de 13 h à 16 h, au gymnase du campus de Rouyn-Noranda;
- Basketball féminin : 6 mai, de 9 h à 12 h, au gymnase du campus de Rouyn-Noranda;
- Basketball masculin : 27 avril, de 19 h à 21 h 30; 29 avril, de 16 h à 19 h et 30 avril, de 9 h à 15 h, au gymnase du campus de Rouyn-Noranda;
- Volleyball féminin : 30 avril, de 12 h 30 à 16 h, au gymnase du campus de Rouyn-Noranda;
- Volleyball masculin : 29 avril, de 9 h 30 à 16 h, au gymnase du campus de Rouyn-Noranda;
- Hockey D1 : 20 mai, au Centre communautaire d'Évain.

Aussi, les demandes d'admission sont toujours possibles pour les athlètes qui souhaitent poursuivre leurs études en Abitibi-Témiscamingue l'automne prochain.

Par ailleurs, le Cégep est fier d'annoncer que Sébastien Gaulin, bien connu dans le monde du hockey témiscabibien, sera le nouvel entraîneur-chef des Gaillards Hecla Québec en hockey collégial division 1.

Celui qui occupe des fonctions dans le hockey élite depuis la fin de son hockey mineur pilotera donc la formation pour la sixième saison.

« L'une des ambitions du mouvement sportif Astrelles – Gaillards a toujours été de permettre aux étudiants-athlètes de l'Abitibi-Témiscamingue de se développer, de compétitionner au plus haut niveau sur la scène provinciale et, plus que jamais, les Gaillards Hecla Québec travailleront en ce sens », mentionne Sébastien Gaulin.

« On veut offrir un tremplin supplémentaire aux jeunes d'ici et mettre de l'avant le hockey régional. Malgré le fait que l'équipe n'existe que depuis cinq saisons, un ancien Gaillard, le gardien Samuel Richard, a brillé dans les rangs juniors, obtenu un titre dans les rangs universitaires à sa première année et il a même récemment signé un contrat d'un match avec les *Maple Leafs* de Toronto », rappelle le responsable des sports, Sébastien Murray.

La nomination de Sébastien Gaulin marque aussi un tournant dans l'histoire du programme. « Ce choix vient prouver que nous voulons tisser des liens avec toutes les organisations de hockey de la région, puisque nos joueurs peuvent provenir de différentes équipes de l'Abitibi-Témiscamingue. Sébastien connaît déjà la relève de notre territoire qui patinera avec nous dans les prochaines années. C'est définitivement un bel avantage pour nous puisque onze joueurs d'ici ont une entente avec l'équipe pour la prochaine saison. », soutient Sébastien Murray.

Cette année, Sébastien Gaulin occupait la fonction d'entraîneur adjoint avec l'équipe des Citadelles M17 AAA et a fait partie de cette organisation au cours des quatre dernières années.

En ce qui concerne les autres membres de l'équipe d'entraîneurs, des discussions sont en cours et celle-ci devrait être en mesure de confirmer le tout au cours des prochaines semaines.

- 30 -

SOURCE

Piel Côté

Conseiller en communication

Piel.Cote@cegepat.qc.ca

Téléphone : 819 279-8947

Téléphone : 819 762-0931, poste 1243